



観光の企画、取組、発信は

町長 活動の充実を図り取り組む

◆ 清水由美子 議員

問 町全体で観光を考えた時、文化・芸能等と観光を絡めた発信方法はどうありますか。

答 本年は「第26回 岐阜県文楽・能大會」が開催され、来年度は「清流の国ささご文化祭2024」の事業を開催する予定です。

問 当町の文化・芸能からの発信は。

答 「ヨロラボ」により、観光資源の磨き上げと観光コンテンツの造成に取り組む。地域の方々が参画できる企画により、周知と成功体験を重ねる。



北斎の養老の滝と観光マップ



給食費の無償化は

教育長 財政状況を鑑みながら考慮

◆ 大橋みち子 議員

問 給食費の値上げについて。高騰する食材の代替やメニューを工夫し、給食を実施しており、給食費を即座に値上げすることは考えていません。一方で、子どもたちの発育と健康を考えた内容で、栄養価を確保するため、今以上に高騰すれば学校給食運営委員会等で協議し、検討してい



おいしい給食

西美濃厚生病院の診療体制は

町長 回復期・慢性期機能の診療へ



◆ 水谷久美子 議員

問 令和元年、再編計画が病院側から議会に示された。その後、町から議会への報告が一切ない。この間、双方での協議の有無は。

答 岐阜県・西濃医療センター西美濃厚生病院運営協議会で説明を受けている。現状の診療体制確保や救急車の受け入れを要望をしてきた。

問 現状の医療体制を切に望む町民の声に町の答えは。

答 生活習慣病、検診センターでの早期発見・予防、介護医療院の病床堅持、災害時の拠点病院等々、再編後も現状維持を要望している。

問 西美濃厚生病院へのシャトルバス運行について、運賃やルート、車椅子対応は。

答 救急車・シャトルバスとも高速道路を使用。車椅子での乗車はできない。運賃は無料となる。

入院診療について	
午前午後ともに診療室にては、複数名では担当をおこないます。 午後は、西料を中心とした在院患者さんの受け入れを行っております。	
午前	午前診療時間
5時	午前診療開始
6時	午前診療終了
4時	午前診療開始
5時	午前診療終了
3時	午前診療開始
4時	午前診療終了
2時	午前診療開始
3時	午前診療終了
1時	午前診療開始
2時	午前診療終了
午後	午後診療時間
1時	午後診療開始
2時	午後診療終了
3時	午後診療開始
4時	午後診療終了
5時	午後診療開始
6時	午後診療終了
合計	315名
○午後診療時間：直前の午後診療と連携を必要とする方を午後診療とする部屋 ○午後診療時間：一種既往歴のある方を午後診療をすることを目的とした部屋 ○午後診療時間：午後診療時に向けてバッテリーリチウム電池を自動的にした部屋 ○午後診療時間：午後診療時に向けてバッテリーリチウム電池を自動的にした部屋	
午後	
合計	136名

西美濃厚生病院提供資料より抜粋

補聴器購入に助成制度を

町長 国・県・他市町村の動向を注視

10月から外科・麻酔科は、非常勤体制となり週3日、週1日など診療体制が縮小される。高齢化の中、不安の声が広がっている。

現在、3市、2町、1村と、6月議会に閲市が補正予算でこの事業を立ち上げると聞き及んでいる。いずれの市町村も「高齢者の就労や社会参加、認知症予防、購入費用が高額である」とことを見つめている。

調査研究も含めこの事業創設の進捗状況は。

問 県内の42市町村の内、7自治体で助成制度を導入している。国県の補助制度が創設されれば検討すると市町村も多いとの現状を把握している。

答 第8期介護保険事業計画・老人福祉計画における目標指標の達成やワイスコロナ活動を保障するため早急な対応を求める。また、加齢性難聴は、75歳以上で7割が発症し、誰もがその可能性を有する課題である。この事業の予算是町財政をひっ迫する額ではない。「創って・使って・育てる」施策として検討して頂きたい。

問 介護予防講座などで難聴者の気持ちを理解するよう周知したい。

答 補聴器購入補助の自治体名
飛騨市、閲市、高山市、海津市、岐南町、輪之内町、白川村
(2023年7月現在)

加齢性難聴も含め、身体障がい者手帳の交付対象とならない難聴者への補聴器助成制度を創設した自治体が全国に広がっている。



観光の企画、取組、発信は

町長 活動の充実を図り取り組む

◆ 清水由美子 議員

問 町全体で観光を考えた時、文化・芸能等と観光を絡めた発信方法はどうありますか。

答 本年は「第26回 岐阜県文楽・能大會」が開催され、来年度は「清流の国ささご文化祭2024」の事業を開催する予定です。

問 当町の文化・芸能からの発信は。

答 「ヨロラボ」により、観光資源の磨き上げと観光コンテンツの造成に取り組む。地域の方々が参画できる企画により、周知と成功体験を重ねる。



北斎の養老の滝と観光マップ



給食費の無償化は

教育長 財政状況を鑑みながら考慮

◆ 大橋みち子 議員

問 給食費の値上げについて。高騰する食材の代替やメニューを工夫し、給食を実施しており、給食費を即座に値上げすることは考えていません。一方で、子どもたちの発育と健康を考えた内容で、栄養価を確保するため、今以上に高騰すれば学校給食運営委員会等で協議し、検討してい



おいしい給食



観光の企画、取組、発信は

町長 活動の充実を図り取り組む

◆ 清水由美子 議員

問 町全体で観光を考えた時、文化・芸能等と観光を絡めた発信方法はどうありますか。

答 本年は「第26回 岐阜県文楽・能大會」が開催され、来年度は「清流の国ささご文化祭2024」の事業を開催する予定です。

問 当町の文化・芸能からの発信は。

答 「ヨロラボ」により、観光資源の磨き上げと観光コンテンツの造成に取り組む。地域の方々が参画できる企画により、周知と成功体験を重ねる。



北斎の養老の滝と観光マップ



給食費の無償化は

教育長 財政状況を鑑みながら考慮

◆ 大橋みち子 議員

問 給食費の値上げについて。高騰する食材の代替やメニューを工夫し、給食を実施しており、給食費を即座に値上げすることは考えていません。一方で、子どもたちの発育と健康を考えた内容で、栄養価を確保するため、今以上に高騰すれば学校給食運営委員会等で協議し、検討してい



おいしい給食